

「川越蕎麦育成の会」の「種蒔き」

8月19日(土)、夏の猛暑の中「川越蕎麦育成の会」の「種蒔き」でした。26名の参加を頂き午前中に完了しました。ご参加の皆様お疲れ様でした。

9:00 南古谷駅集合し畑に移動した後、佐藤リーダーの挨拶、自己紹介、集合写真撮影、作業説明のあとグループに分かれて種蒔き開始、一反目終了後小休止して二反目へ移動、二反目終了後畑で育てた西瓜🍉を頂き 12:00 作業終了。次回は9月9日(土)土寄せです。

一ノ瀬静男



朝の全員集合



今年の畠作りの新兵器 出水さん制作。 白線（紐）にセンターゲージを合わせて引くと、両サイドに溝（畠）ができます。



種まき風景



ゴンベイも登場



種まき風景 種まき 肥料まき 土地かぶせの作業分担



肥料は3-10-10 玄ソバは川越で昨年収穫したもの

一反目作業終了



小休止





二反目作業開始 畦作り



蓄風会 小林様ありがとうございました。 二反目終了

※玄ソバ（種）の源は八溝在来種。初回種まき時に玄ソバを提供いただいた

蓄風会の応援を背中に受けて！



終了後の休憩 畑でとれたスイカがおいしい



終了時の写真 皆様お疲れさまでした。